
平成２９年 松伏町教育委員会 第１回定例会 会議録 

・開会及び閉会に関する  平成２９年 １ 月２３日 午後 ２時００分 開会 

 事項              午後 ４時５６分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 第二庁舎３０１会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 佐藤 哲士 

   ・教育長職務代理者 若盛 正城 

  

  

 ・委 員 田口 嘉則 

 ・委 員 谷ケ﨑 由紀子 

・委 員 渡邊 淳子 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長   魚躬 隆夫  

・教育文化振興課長 中川由美子  

・議長名  ・教育長 佐藤 哲士 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 渡辺 武志  ・副主幹 岡本 正央 

１．開  会 議 長 午後２時、開会を宣言する。 

２．日程説明 

  

主 幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、報告１件、議案３件、各

委員からの報告及びその他事務局報告３件、協議２件である旨説

明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

書 記 平成２８年１２月２１日に開催した松伏町教育委員会第１２

回定例会の会議録を朗読する。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員 異議なし。 

 議 長 第１２回定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

佐藤教育長 ・エローラ運営委員会 

・成人を祝う会 

・ニューイヤー・コンサート２０１７ 

・松伏町新春ロードレース大会 

・町長表敬訪問 

佐藤教育長 

魚躬教育総務課長 

 報告第１号 専決処理事項の報告について、説明を求める。 

 職員及び再任用職員の勤勉手当の成績率について所要の規定

を整備したいので、松伏町教育委員会職員に関する勤勉手当の



成績率運用要綱の一部を改正するにあたり、教育委員会を招集

する暇がなかったため、専決処理をしたので報告する。 

報告別紙、参考資料により説明をする。 

５．議  案 議 長 議案第１号 松伏町立小中学校管理規則の一部を改正する規則

について、説明を求める。 

 魚躬教育総務課長 学校事務の共同実施組織の設置、また「学校職員の勤務時間、 

休暇等に関する例」（県条例）及び「学校職員の勤務時間、休暇 

等に関する規則（県教委規則）の一部改正に伴い、規定の整備を 

するため、松伏町立小中学校管理規則の一部を改正したいので、 

別紙案のとおり提出し、議決を求める。 

議案別紙、参考資料により説明をする。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員  異議なし。 

 議 長  原案のとおり議決したことを宣言する。 

 議 長 議案第２号 松伏町立小中学校職員服務規程の一部を改正する

規則について、説明を求める。 

 魚躬教育総務課長 県が「学校職員の勤務時間、休暇等に関する条例」及び「学校

職員の勤務時間、休暇等に関する規則」並びに「職員の育児休業

等に関する規則」を一部改正したことに伴い、規定の整備をする

ため、松伏町立小中学校職員服務規程の一部を改正したいので、

別紙案のとおり提出し、議決を求める。 

  議案別紙、参考資料により説明をする。 

 渡邊委員 介護休暇を取得したときの給与の支給ラインはあるのか。 

 魚躬教育総務課長 介護休暇は、無給である。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員  異議なし。 

 議 長  原案のとおり議決したことを宣言する。 

 議 長 議案第３号平成２９年度松伏町一般会計予算のうち教育に関

する事務に係る部分の見積について、説明を求める。 

 魚躬教育総務課長 教育行政の適切な執行及び運営を図るため、平成２８年度松伏

町一般会計予算のうち教育に関する事務に係る部分の見積につい

て、別冊案のとおり提出し、議決を求める。 

  別冊を用いて説明する。今回の提出した内容はあくまで要求ベ

ースであり、企画財政課によるヒアリング、副町長査定、最後に

町長査定を経て予算の内示がされる予定である。 

 中川教育文化振興課長 別冊を用いて説明する。 

 若盛職務代理者 教育費の割合はどうなっているのか。 

 魚躬教育総務課長 例年どおりと考えている。 

 田口委員 人件費等もあるので、数パーセントは上がるのか。 

 魚躬教育総務課長 職員の定数等もあり、一概には言えない。 

 若盛職務代理者 学力を上げるための新たな予算の増額はあるのか。 

 魚躬教育総務課長 金小の特認校等もあり、特にはないが内容は充実させたい。 



 若盛職務代理者 各学校からの要望は聞いているのか。 

 魚躬教育総務課長 校長や事務職員からのヒアリングをしている。 

 谷ケ﨑委員 放課後子ども教室の運営についてはどうなるのか。 

 中川教育文化振興課長 コーディネーター1 人と指導者数名を中心に運営していく予定

で、あくまで教育委員会主体で考えている。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員  異議なし。 

 議 長  原案のとおり議決したことを宣言する。 

６．各委員からの報告 

 

 

 

若盛職務代理者 

 

田口委員 

谷ケ﨑委員 

渡邊委員 

・国立教育研究所の立ち上げについて 

・小中学校教育課程の編成について 

・町営運動場のトイレの現状について 

・中学校の部活動について 

・新年度の学童の募集人数について 

・フランスへの派遣について 

７．その他（報告） 渡辺主幹 

 

中川教育文化振興課長 

・平成２９年１月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につ

いて → ２月１５日午後２時、３月１５日午後２時とする。 

・平成２９年成人を祝う会について→２９２名参加 

・赤岩地区公民館の今後の運営について 

 （協議） 魚躬教育総務課長 

中川教育文化振興課長 

・平成２９年度教育行政重点施策について 

 

・平成２８年度卒業式、平成２９年度入学式の出席について  渡辺主幹 

８．閉会 議 長 午後４時５６分閉会を宣言する｡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


